

saint-pardoux

Les vœux aux nouveaux habitants



Les participants à la présentation aux nouveaux habitants.

Comme chaque début d'année, le conseil municipal réunit les associations pour les présenter aux nouveaux arrivants. Cette réunion s'est déroulée le 23 janvier.

Après une courte présentation de l'ensemble des membres du

conseil municipal par le maire Benoist Piron, chaque président d'association ou son représentant a détaillé ses activités et initiatives. La commune possède de nombreuses associations et pour tous les âges : des assistantes maternelles à la

danse country en passant par la pétanque et de palets. De nombreux projets sont en cours comme l'organisation d'un carnaval le 15 février par le foyer rural avec les associations et les écoles de la commune.

châtillon-sur-thouet

Des vœux d'espoir et d'efficacité

A l'occasion des traditionnels vœux de début d'année, Jean-Michel Morin, maire

